
全國男
子籃球聯賽

NBL全明星周末將於8月 19至
20日在雲南省紅河州彌勒市舉
行。香港金牛隊主將梁兆華（左）
和楊睿騏齊齊入選南區明星隊，
將成首兩位出戰NBL明星賽的香
港球員，恭喜恭喜。對於能夠入
選，梁兆華聲言：「感謝教練、
媒體和組委會推薦我成為候選球
員，當然最重要的是多謝所有投
票給我的球迷。」

順利入選
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北區足球會來季將以升
班馬姿態首度征戰港

超，球隊昨日舉行記者會
公布新球季球員陣容並宣布獲
得「均業建築」冠名贊助，來

季北區足球會將以「均業北區」名義出
賽，並以位於上水的北區運動場作為主場。
北區足球會成立於2002年，同年出戰香港

丙組（地區）聯賽。2017至2018年球季成功以
丙組冠軍身份升上乙組，到2018至2019年球
季以乙組冠軍身份升上甲組；在甲組征戰4季
後，今年6月獲足總接納升班申請，將於新季首
次征戰本地頂級聯賽。
北區足球會新一季將以梁志榮擔任主教

練，鮑家耀將留任球隊助教，守門員教練何國
泉則兼任球隊副總監，而羅敏聰就會出任球隊
體能教練。梁志榮表示：「現階段大家已開操
超過一個月的時間，球隊近況不俗，整體進度

理想。希望大家可以在最後的季前操練階段努
力，以最佳的狀態迎接球季開鑼。」

支持青訓及地區工作

球隊今季簽入不少具港超經驗的新球
員，包括葉卓文、羅曉聰、羅港威及林樂勤
等，球會主席朱浩賢希望球隊可以盡力踢好
每一場，回饋給球迷及市民。談到在港超聯
的發展藍圖，朱主席表示：「北區足球會近
年由丙組逐級升至甲組後，一直都有不俗發
揮，令我覺得球會是時候需要變革。我希望
升班至頂級聯賽會是一個長遠及持續的計
劃，同時在青訓方面努力，在未來發掘更多
有質素的球員，培訓他們上一隊。」他亦強
調贊助商十分支持青訓及地區工作，雙方已
協議至少合作三年，會有長遠計劃；至於成
績方面朱浩賢則表示沒有訂下硬性指標，能
夠在港超站穩陣腳已算有所交代。

「賽馬會青少年足球精英匯」活動昨日來到
最後一天，曼聯名宿尼曼查維迪率領一班「小紅
魔」，與中國香港U18一起進行社區服務，維迪
更化身親善大使，不僅合照簽名有求必應，更親
身落場指導及示範球技，贏盡一眾小球迷的歡
心。
曼聯名宿維迪與曼聯U16出席「賽馬會青少

年足球精英匯」最後一項活動大顯親民作風，不
但親身落場與一班小球迷即場切磋，對合照簽名
要求亦是來者不拒，令所有參加者滿載而歸。
曾助曼聯5度贏得英超冠軍的他，談到「紅

魔鬼」新季情況，他興奮表示：「坦哈格成功令
一些球員進步，亦很願意幫助年輕球員改進，球
隊現在十分團結，亦加入了一些出色的新球員，
希望他們可以衝擊冠軍獎盃。」
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熱身慘敗
在德國漢堡舉行的德

國籃球超級盃，中國男籃
作客以58:107大敗於擁有
多名NBA球星壓陣的主
隊。早前歸化入籍中國的
NBA 木 狼 球 星 李 凱 爾
（左），今場攻入10分兼
有6籃板，表現普通。主
帥喬爾維奇賽後批評球員
被對手實力嚇怕，亦指李凱爾仍在適應國際籃聯規則，並在努力融
入球隊。
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失敗的反思
「我明白這幾場比

賽都打得不好。」男
子網球壇世界第一、
西班牙新秀艾卡拉斯，

在加拿大公開賽8強敗給美
國的湯美保羅，承認看出自己的
隱憂。

雖然只得20歲，但艾卡拉斯
的舉手投足，都流露大師風範，
即使去年贏完美國公開賽後，今
年中再贏溫布頓，一切看似來得
順利，但同時亦經歷傷患，狀態
有高低起伏，在所難免。

「有些細節我努力了，但看
來一切還可以處理更好。」艾卡
拉斯說。「我常常說，即使你在
職業生涯打出最好的比賽，你也
可以在整體上做得更好。」

艾卡拉斯坦言，在整個賽事
領悟了很多，彷彿上了很多課。
一次失敗也不代表什麼，這位天
之驕子也把目光轉移到辛辛那提
公開賽，希望在這些比賽中，為
自己建立自信，爭取在美國公開
賽男單衛冕。
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■尼曼查維迪（右）與小球員較量。 郭正謙 攝

均業
北區

拒做
升降
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0萬
升班馬北區足球會昨日舉行季前記者會，宣布獲得「均業建築」冠

名贊助，來季班費約為港幣700萬，主席朱浩賢表示球會將以做好青訓
和地區工作為目標，沒為成績方面訂下硬性指標，並承諾會有長期計劃
不會做「升降機」。

■均業北區大軍醒神大合照。 郭正謙攝

■北區今年獲得均業建築贊助，訂下長遠目標。 郭正謙攝




